

20/07/2025 Audiencia \$399,124 Vpe pág: \$1.035.072

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200

38,56%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Pablo Salvo Agüero de la Pompe France

## Bombero magallánico expuso en Congreso Internacional representando a Chile

• Las unidades forestales de Chile trabajan en marco a un programa especializado, que busca aunar criterios. En este contexto, el actual director de la Quinta Compañía representó al país en Bulgaria.

a CTIF (Comité Técnico Internacional de Prevención v Extinción de Incendios), la única organización global que une a bomberos y profesionales de emergencias de manera horizontal, ha seleccionado a un destacado voluntario de la Región de Magallanes para representar a Chile. Este nombramiento busca fortalecer lazos internacionales y traer nuevas visiones y desarrollos para el país y, en particular, para la zona austral.

La CTIF se distingue por su enfoque inclusivo, donde la experiencia y el mérito personal prevalecen sobre los títulos o rangos. Su larga trayectoria, habiendo sobrevivido a conflictos mundiales y políticos, demuestra su capacidad para unir a personas de diversas procedencias en la causa común de salvar vidas.

Además de su rol en la colaboración profesional, la CTIF juega un papel crucial en el desarrollo de las briga-das de bomberos juveniles. Más de un millón de jóvenes en Europa participan en es-tas actividades, aprendiendo técnicas de rescate y extinción de incendios, lo que a menudo los impulsa a unirse al servicio de bomberos en el futuro. La organización también es reconocida por sus competiciones internacionales bianuales, que congregan a más de 3.000 bomberos y equipos juveniles de todo el

En un reciente encuentro internacional en Bulgaria, el Grupo de Trabajo Operacional de Bomberos de Chile, parte de la mesa forestal, tuvo la oportunidad de exponer y, en esa instancia, se determinó que el director de la Pompe France de Punta Arenas, Pablo Salvo, sería el representante chileno.

En conversación con Pinguino Multimedia, Salvo explicó la relevancia de su participación: "Existió la oportunidad de exponer como Bomberos de Chile en esta instancia, donde se exponen distintos temas de rescate, incendios y varias especialidades. Me tocó a mí representar a la institución en Bulgaria, donde concurrieron de distintos países de Europa, Japón e Irán, y se realizó una exposición en jornadas que duraron tres días'

El objetivo principal de esta participación, según Salvo, es "generar lazos, traer nuevas visiones y desarrollo para la región y para Bomberos de Chile, así que prontamente lograr sacar nuevos productos y responder de meior manera las diligencias a nivel nacional"



Pablo Salvo fue elejido para exponer la visión del país, y el trabajo que se realiza en caso de emergencia del tipo forestal.

Actualmente, la Pompe France de Punta Arenas se especializa en incendios forestales, contando con unidades v equipamiento dedicados a esta labor. Esto les ha permitido no solo responder a emergencias en la capital regional, sino también en otros puntos de Magallanes, donde su intervención especializada ha sido crucial. Su constante capacitación, incluyendo colaboraciones con Conaf. refuerza su compromiso con la seguridad y la respuesta efectiva ante siniestros